

## オンライン面会の中止継続について

昨年12月21日（月）より院内で新型コロナウイルス陽性者が発生しておりましたが、当ホームページでもお知らせしておりましたように本年1月9日（土）をもって隔離対応を終了し、感染は収束致しました。ご家族様には大変なご心配とご迷惑をお掛けし、心よりお詫び申し上げます。

また、感染症防止の観点から長期にわたる面会謝絶及び新型コロナウイルス陽性者発生に伴いオンライン面会も中止としており、ご迷惑をお掛けしております。院内での新型コロナウイルス収束後、オンライン面会の再開について検討しておりましたが、大阪府をはじめ11都府県にて緊急事態宣言が発令されたため引き続き中止とさせて頂くこととなりました。再開につきましては、緊急事態宣言が解除された時点での大阪府下及び当院の状況を踏まえて再度検討する予定としております。再開をお待ち頂いておりましたご家族様には長期にわたりご不便をお掛けし大変申し訳ございませんが、感染症防止のためご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

なお、1階事務所窓口については通常通り（祝日を除く月～土曜日：9～17時迄）運用しております。入院費のお支払いや文書依頼、保険証の提示など御入り用の際はご遠慮なくお声掛け下さい。

令和3年1月16日  
医療法人 錦秀会  
阪和第二住吉病院 病院長